



Démission de Fribourg Solidaire

Monsieur le Président,

Comme annoncé dans notre courriel du 30 novembre 2017, je vous fais part officiellement des raisons pour lesquelles Teriasira démissionne de la fédération Fribourg Solidaire.

La décision a été prise lors d'une réunion du comité, durant laquelle nous avons analysé les arguments ayant entraîné votre refus de financement. Nous avons également évoqué les difficultés relationnelles entre plusieurs responsables de FS et moi-même. Nous en avons conclu qu'il est préférable pour nous de garder notre indépendance et notre façon d'œuvrer pour nos projets, même si leur financement sera plus ardu. Des explications plus détaillées figurent sur notre site internet teriasira.org.

Je garde toutefois d'excellents souvenirs de rencontres enrichissantes que j'ai eues avec quelques membres de FS, mais surtout avec les autres associations que j'ai pu y rencontrer. Je leur souhaite plein succès dans leurs actions, en me permettant d'évoquer une petite maxime qui me tient à cœur : "Nous devons constamment nous questionner sur la philosophie du développement".

Christian Berset, président de Teriasira, au nom du comité